

## Stilles Gedenken



HEINZ-WERNER SCHROTH

**Anlässlich des Volkstrauertages** gedachten Vertreter von Vereinen, Gruppen und Parteien den Gefallenen der Kriege in der Welt. Am Ehrenmal in Elsey erinnerte Pfarrer Dominic Feisca-Martins von der lutherischen Gemeinde an den Sinn des Volkstrauertages, der gerade mit Blick auf die

aktuellen Krisen, etwa in der Ukraine und im Nahen Osten, wieder an Bedeutung gewinnt. Vertreter aller Parteien in Hohenlimburg legten Kränze am Ehrenmal nieder. Auch der Heimatverein Hohenlimburg um Widbert Felka hielt das Gedenken an die-

sem Tag hoch. Musikalisch erklang unter anderem „Ich bete an die Macht der Liebe“ von den Bläsern und „Näher mein Gott zu dir“ vom Elsey-Nahmer Männerchor. Zeitgleich fand eine Gedenkveranstaltung auch am Ehrenmal in Holthausen statt.